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VERBALE N. 3 

 

              DEL COLLEGIO  DOCENTI  UNITARIO  I.C. BASTIA1 - 5 DICEMBRE 2022  

 

Il giorno 5 dicembre 2022, alle ore 16.30, si è svolto il Collegio Unitario dei Docenti dell’Istituto 

Comprensivo Bastia 1. 

Presiede la riunione il Dirigente scolastico, Prof.ssa Stefania Finauro, funge da segretario l’insegnante Rossi 

Eleonora. 

Si procede a discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Approvazione PAI 

3. Approvazione PTOF 

4. Approvazione RAV 

5. Approvazione piano delle uscite didattiche 

6. Approvazione indirizzo musicale e regolamento 

7. Modalità effettuazione consigli di classe e riunioni varie 

8. Openday e incontri con i genitori 

9. Organizzazione oraria scuola primaria U. Fifi a.s. 2023-2024 

10. Varie ed eventuali 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente (DELIBERA N.1) 
Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta              precedente. 

2. Approvazione PAI (DELIBERA N.2) 
La prof.ssa Baldelli, funzione strumentale per l’inclusione, procede all’illustrazione del piano per 

l’inclusione allegato al presente verbale. Il collegio approva all’unanimità. 

3. Approvazione PTOF(DELIBERA N.3) 
La dirigente scolastica illustra al Collegio gli elementi portanti del PTOF dell’istituzione scolastica 

compilato attraverso la relativa piattaforma. In particolare per il prossimo anno scolastico verrà 

richiesta l’organizzazione di un corso a tempo pieno presso la scuola primaria U. Fifi e di un corso 

musicale presso la scuola secondaria. Dovrà inoltre essere predisposta la progettualità relativa ai 

fondi del PNRR per la realizzazione di aule 4.0. 

Dopo approfondita discussione il Collegio approva all’unanimità il Ptof che viene allegato al 

presente verbale. 

4. Approvazione RAV(DELIBERA N.4)  
La dirigente illustra il rapporto di autovalutazione e in particolare sottolinea, anche alla luce dei dati 

della rendicontazione sociale, sono state individuate le seguenti priorità: 

 Migliorare la capacita' di comprensione del testo: la priorità è stata scelta poichè non è stata raggiunta nel 

RAV precedente  

 Potenziare le competenze chiave europee attraverso azioni didattiche e valutative condivise: la priorità è 

stata scelta tra una delle aree con esiti più bassi 
Il collegio approva all’unanimità. 

 

5. Approvazione piano delle uscite didattiche (DELIBERA N.5) 
Viene approvato il piano uscite comprensivo anche dei viaggi di istruzione per le classi terze della 

scuola secondaria, come condiviso dal collegio dei docenti e allegato al seguente verbale. Sarà 

possibile apportare modifiche al piano delle uscite previste in orario scolastico e necessitanti del 

trasporto comunale, successivamente all’ incontro che si terrà con la Sindaca e l’assessore preposto 



ai trasporti il giorno 14 dicembre 2022. In tale riunione saranno esplicitatati i criteri per 

l’effettuazione delle uscite con il mezzo comunale 

. 

6. Richiesta indirizzo musicale per la Scuola Secondaria di Primo Grado (DELIBERA N.6) 

La dirigente comunica che il decreto interministeriale 176 del 1.7.22 ha disciplinato i percorsi ad 

indirizzo musicale nelle scuole secondarie consentendo di farne richiesta ad ogni istituzione 

scolastica statale. Tali percorsi concorrono all’acquisizione del linguaggio musicale, integrando 

teoria e pratica e fornendo agli alunni occasioni di crescita e integrazione anche per gli alunni 

svantaggiati. 

Il corso comporterà tre ore aggiuntive pomeridiane per un totale di 99 ore annue. 

Gli studenti ammessi al corso frequenteranno lezioni individuali di strumento e teoria musicale e 

avranno la possibilità di scegliere tra quattro strumenti differenti. 

Tale opportunità è particolarmente idonea a rispondere alle esigenze dell’utenza dell’Istituto da 

sempre sensibile allo studio della musica che già da vari anni costituisce percorso di ampliamento 

dell’offerta formativa. 

La dirigente illustra la bozza di regolamento predisposto in merito: il Corso di Strumento Musicale è 

aperto a tutti gli alunni che si iscrivono per la prima volta alla Scuola Secondaria compatibilmente 

con i posti disponibili. Non sono richieste abilità musicali pregresse. Verranno proposti i seguenti 

strumenti: pianoforte, chitarra, batteria, violino. Verranno effettuate prove attitudinali iniziali (prova 

ritmica, prova di intonazione e prova di riconoscimento dei suoni). 

Il Collegio docenti approva all’unanimità la richiesta dell’indirizzo musicale e il relativo regolamento 

che si riporta in allegato. 

 

7. Modalità di effettuazione consigli di classe e riunioni varie (DELIBERA N.7) 

Per quanto riguarda lo svolgimento dei consigli di classe della scuola secondaria di primo grado, i 

colleghi del suddetto ordine di scuola, a maggioranza decidono di svolgere i consigli di classe con 

modalità on-line. I risultati della votazione effettuata, sono i seguenti: 21 voti-svolgimento consigli in 

presenza, 36 voti-svolgimento consigli on-line e nessun astenuto. Qualora il consiglio ravvisi una 

situazione di particolare gravità ed urgenza, lo stesso, potrà riunirsi in presenza dopo aver informato 

preventivamente la dirigente scolastica.  

Il collegio decide inoltre, di continuare a svolgere i colloqui con le famiglie in modalità on-line, 

mentre le programmazioni settimanali della scuola primaria e periodiche della scuola dell’infanzia e 

il collegio docenti, gli scrutini si terranno in presenza.  

 

8. Openday ed incontri con i genitori (DELIBERA N.8)   
Il collegio stabilisce che gli openday si svolgeranno nei seguenti giorni ed orari: 

 Scuola dell’infanzia Giovanni Paolo II, 17 gennaio 2023 ore 16.30-18.30 

 Scuola dell’infanzia U. Fifi, 18 gennaio 2023 ore 16.30-18.30 

 Scuola Primaria E. Giuliani, 14 gennaio 2023 ore 11.00-13.00 

 Scuola Primaria U. Fifi, 14 gennaio 2023 ore 8.30-10.30 

 Scuola Secondaria di primo grado C. Antonietti, 12/13 gennaio 2023, ore 16.00-18.00 

Tutti gli incontri saranno in presenza. 

 

9. Organizzazione orario scuola primaria U. Fifi a.s. 2023/2024 (DELIBERA N.9)   
Le insegnanti della Scuola Primaria U. Fifi, informano i docenti del collegio, di un’ipotesi di 

modifica dell’orario di svolgimento delle lezioni per l’anno scolastico 2023-2024 sostanziata dalle 

necessità di prolungare il tempo scuola per andare incontro alle esigenze delle famiglie ed arricchire 

l’offerta formativa. Si ipotizza un tempo scuola di 28/29 ore con chiusura nel giorno di sabato ed 

eventuale rientro pomeridiano e il Comune ha autorizzato l’organizzazione di un corso di tempo 

pieno sulla base delle richieste dell’utenza. 

La variazione oraria riguarderà le future classi prime e sarà preceduta da un sondaggio orientativo 

per i genitori dei bambini della scuola dell’infanzia. L’orario aggiuntivo sarà utilizzato anche per il 

potenziamento della lingua inglese eventualmente con la presenza di un esperto. Inoltre sarà fatta 

richiesta di estendere la presenza del docente specialista di motoria, anche alle classi quarte.  

 



10. Varie ed eventuali 
La professoressa Rossetti relaziona circa il progetto Erasmus che ha visto coinvolti docenti ed alunni 

della scuola secondaria di primo grado. L’esperienza si è rivelata di grande valore culturale ed 

umano. Particolarmente significativo anche lo scambio tra docenti di diverse nazioni. Gli alunni 

partecipanti al progetto in corso, sono stati selezionati secondo i seguenti criteri: 

 comportamento; 

 partecipazione alle attività proposte; 

 livello di conoscenza della lingua inglese; 

 disponibilità delle famiglie allo scambio e all’ospitalità. 

I docenti, invece, sono stati selezionati tenendo conto: 

 della partecipazione alle attività del progetto; 

 dell’interesse per l’implementazione della lingua, comprovato dal coinvolgimento nei corsi 

d’inglese previsti dal progetto. 

  

La riunione termina alle ore 18.00 circa. 

 

                 Il segretario                                                                                                           Il presidente  

                Eleonora Rossi                                                                                                   Stefania Finauro 

 

 


